
BALANCE	MES	DE	FEBRERO	
	
Hacemos	balance	del	mes	de	Febrero.	Ha	sido	un	mes	intenso	y	con	muy	buenos	resultados	
personales	y	grupales.		
El	club	triatlón	Stadium	Venecia	se	sitúa	en	Segunda	División	de	La	Liga	de	Clubes	de	Aragón.	
Contamos	con	un	grupo	reducido	de	atletas	de	cara	a	tantas	pruebas	del	calendario	de	clubes,	
pero	eso	no	nos	está	impidiendo	acudir	a	muchas	de	ellas	e	incluso	puntuar	en	dichas	pruebas	
como	club	de	cara	a	La	Liga,	pues,	a	pesar	de	ser	pocos,	acudimos	3	o	más	atletas	para	poder	
puntuar,	y	eso	hace	valorar	aún	más	el	carácter	de	este	club,	la	voluntariedad	y	esfuerzo	que	
ponen	los	atletas	y	por	encima	de	todo	el	gran	grupo	que	existe.		
Tras	un	primer	mes	intenso,	lleno	de	alegrías	personales	y	grupales,	podemos	decir	que	el	Club	
termina	este	mes	de	Febrero	en	puestos	de	ascenso	a	Primera	División,	en	tercera	posición.	
Habiendo	puntuado	en	las	3	pruebas	a	las	que	se	han	presentado	los	atletas.		

	
De	cara	al	mes	de	Marzo,	nos	encontramos	con	otro	mes	intenso	y	que	seguro	nos	depararán	
más	alegrías.	Para	empezar	estrenaremos	nueva	equipación,	seguiremos	acudiendo	a	los	
diferentes	duatlones	con	vistas	a	seguir	sumando	en	La	a	Liga,	y	se	presenta	el	primer	triatlón	
de	la	temporada,	siendo	éste	un	triatlón	invernal.		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



DLD	HIJAR	
El	10	de	febrero	se	dio	el	pistoletazo	de	salida	de	la	temporada	con	una	prueba	muy	dura	a	la	
vez	que	bonita.	10km	corriendo,	60km	de	bici	y	terminando	con	otros	10km	corriendo.	
Caracterizado	por	la	carrera	a	pie	muy	exigente.		

	
DUATLÓN	UTEBO		
El	17	de	febrero	cogemos	ritmo	con	un	nuevo	duatlón	sprint	en	el	calendario	de	la	fatri.	
Volvemos	a	poner	3	atletas	en	la	prueba	por	lo	que	sumamos	puntos	a	la	Liga	de	Clubes.		
	
DUATLÓN	FRAGA		
El	23	de	febrero	acudimos	al	Duatlón	Sprint	de	Fraga,	en	la	que	posiblemente	sea	la	prueba	
con	mayor	representación	del	club	en	su	historia.	Además	de	conseguir	podium	en	V2	para	
Pepe	Marro.	Y	varios	son	los	estrenos	en	un	duatlón	como	lo	son	para	Antonio	Pobo	y	Carlos	
Sangüesa,	así	como	nuevas	incorporaciones	al	club	que	se	estrenan	con	nosotros.	Lo	cual	
quiere	decir	que	este	proyecto	avanza	positivamente.	Y	por	tanto	volvemos	a	puntuar	para	la	
Liga.		

	

	


